



Kempinski Hotel
Amman

JORDAN



Amman
A city of contrasts



For Information and reservations :

CALL TOLL-FREE

+800 426 313 55

Austria, Belgium, Denmark, France, Germany,
Italy, Norway, Spain, Sweden, Switzerland,
The Netherlands, United Kingdom

ALTERNATIVE RESERVATION NUMBER

+49 180 5 01 0646

GDS CHAIN CODE: K1

www.kempinski.com

Australia	10 800 650 0362
Brazil	10 800 650 0362
Canada	10 800 650 0362
Hong Kong	10 800 650 0362
Japan	10 800 650 0362
North America	1 800 426 3135
Northern China	10 800 650 0362
Singapore	1 800 372 1410
Southern China	10 800 265 0363



Welcome to amman

This is the capital that blends the ancient with the modern. Occupying a prime location spectacular views of the city and a luxurious experience like no other.

أهلاً وسهلاً بكم في عمّان

العاصمة التي تجمع بين الأصالة والمعاصرة.
تمتع باستكشاف فندقنا الذي يشغل موقعا متميزا في منطقة
الشمساني، قلب عمّان النابض، حيث يضعك فندق
كامينسكي على شرفة مثالية تطلّ من خلالها على
مشاهد المدينة الخلابّة ويضمن لك تجربة مفعمة
بالرفاهية.

Futuristic Design

Kempinski Hotel Amman stands as a distinctive attraction in Shemisani with its futuristic style and, a place where luxury meets with Jordanian hospitality to offer you lavish accommodation and exceptional services.

تصميم عصري

من موقعه المميز في منطقة الشميساني ينهض فندق كمبينسكي صرحاً عصرياً بتصميمه الأحدث في العاصمة عمّان. إنه المكان الذي تلتقي فيه الرفاهية مع حسن الضيافة الأردنية ليقدم أرقى الخدمات الفندقية والإقامة التي تتسم بالتميز والأناقة.





Luxurious Accommodation

The hotel embraces 278 luxurious rooms and suites delicately refined to liberate your utmost senses. The breathtaking view from all rooms, and the contemporary design and features add a magical touch to your visit and a sense of rejuvenating relaxation.

حياة الرفاهية

278 غرفة وجناح بانتظاركم كي تغمركم بفخامتها وتتيح لرامتكم مكانها الأمثل. تطلّ نوافذها بكم على نضوات عمان الخلاب، وسوف يضيف تصميمها

Supreme Comfort

Two hundred and fifty six rooms welcome you here, as they are designed to inspire you with their soothing interior and color. Whether it's the Superior rooms' large picture windows or the Deluxe room' comfortable setting, they are designed to fully pamper and relax you for the most comfortable stay.

راحة مطلقة

صُممت غرف فندقنا الـ 256 بعناية فائقة وبألوان هادئة ومريحة لتجعل من إقامتك لدينا هدناً لا يُنسى. ستلهمك تلك النوافذ الكبيرة التي تميّز غرف السوبرير وتلك العناية الفائقة التي صممت بها منطقة الجلوس في غرف الديلوكن. كلّ ذلك وأكثر موجود للإضفاء حسن الراحة والاسترخاء الذي تستحقّه.





Fine Taste

Dine in Italian style at “Via Appia”, where we offer signature dishes and international selections to combine fine taste and an unforgettable atmosphere.

المذاق الرائع

لا نفوت أي فرصة لنقدم لك من خلالنا المذاق الرائع ضمن الأجواء الخلابية، فغابتنا أنت نلبي ذوقك مهما اختلفت أو تنوع. مذاق أطباقنا في مطعم نيا أبيا سيأخذك إلى إيطاليا، وإن كنت من عشاق المأكولات العالية نستجد في مطعم كمبي تشكيلات أطباق تتسع باتساع خيال الطعم المميز.

Sports Premier Venue

“TimeOut” Sports Bar is your perfect destination to cheer your team on wide screen TVs and a drink. Choose from a wide variety of our distinguished food and bar selections with live music right in a contemporary surrounding that is perfect for those sport lovers.

المكان الرياضي الأمثل

يستحق فريقك المفضل مكاناً مثالياً لتتشارك معه تلك اللحظات المثالية التي لا تتكرر، لذلك هيأنا لكم تايم أوت، المكان الأفضل لعشاق الرياضة، حيث تتبع لكم شاشات العرض الكبيرة مشاهدة مثالية وحيث يمكنكم لكم أن تحصل على مشروباتك المفضل، إضافة إلى قائمة مميزة من الأطعمة والمشروبات. في تايم أوت تتداخل كل التفاصيل لتنسج لكم يوماً عاصرياً ومهيوباً يستوعب حماسك.





Pleasure & Fun

Wake up to your preferred coffee or brighten your evening with a cup of Ronnefeldt Tea at “ Le Café” Lounge. Perhaps a bowling game will mark out your evening with friends gathering at Strikers Entertainment Center where we offer an appetizing snack menu and a variety of drinks.

المتعة والمرح

ابدأ نهارك باحتساء قهوتك المفضلة أو أتحف مساءك بفتحجان من شاي رونفيلد في استراحة "لو كافيه"، أو لربما يميّز يومك لعب البولينغ في المساء مع أصدقائك في مركز سترايكرز الترفيهي حيث نغني متعتكم بالوجبات الخفيفة اللذيذة والمشروبات المختلفة.

Time to Refresh

Let loose and give yourself a retreat in the ideal place for fitness. Enjoy the relaxing combination of the outdoor pool, gym, a massage and/or a facial treatment at the Kempinski Spa where you can refresh in Kempinski style.

وقت الانتعاش

أطلق العنان لنفسك وعش تجربة استرخاء مثالية في المكان المثالي وامهك على اللياقة التي تستحقها. سباحة منعشة في البركة الخارجية وتمارين رياضية مناسبة في النادي الصحي. امنح جسمك أو وجهك تدليكاً مثالياً يخلصك من أعباء الحياة في نادي كمبني الصحي حيث تمتزج الرامة الثلج مع الجو الحديث بطريقة عصرية.





Treasured Moments

It's the day you have been waiting for...Kempinski Hotel Amman will make it happen. "Al Reem" Ballroom is stunningly designed to bring alive the picture perfect of your dream wedding with a touch of luxury and beauty.

لحظات ثمينة

امعز للمعظنك النالية مكاناً بليوت بها في ذاكرتك، وملوت بعلمك عالياً في فضاء صالة الترم التي أعدت خصيصاً لتحضن يوم زفافك، حيث يغدو الحلم حقيقة في جو يفيض بالرفقي والرفاهية الناهية.

Business with Elegance

Take your office to the hotel with you where you get services especially customized to fit your business needs. Our rooms are fully equipped to make your business trip a pleasurable and elegant one.

مداينة وأناقة وتجربة استثنائية

باختيارك لفندقنا تأكد بأننا سنتجاوز توقعاتك وبأنك ستعتم بتجربة استضافة استثنائية ماهرة بكل مظاهر الراحة والفخامة، بدءاً من القاعات الفخمة بالهوية والمغمورة بضوء الشمس طيلة النهار مروراً بالتكييف الهوائي والتجهيزات الالكترونية الحديثة وليس انتهاءً بالأناقة المفرطة والحلويات المنزلية... والمزيد.



About Kempinski:

Created in 1897, Kempinski Hotels is Europe's oldest luxury hotel group. Kempinski's rich heritage of impeccable personal service and superb hospitality is complemented by the exclusivity and individuality of its properties. Kempinski now manages a portfolio of 73 five-star hotels in 31 countries and continues to add new properties in Europe, the Middle East, Africa and Asia. Each one reflects the strength and success of the Kempinski brand without losing sight of its heritage. The portfolio comprises historic landmark properties, award-winning urban lifestyle hotels, outstanding resorts, and prestigious residences. Each one is imbued with the quality guests have come to expect from Kempinski while embracing the cultural traditions of its location. Kempinski is a founding member of the Global Hotel Alliance (GHA), the world's largest alliance of independent hotel brands.

عن كمبينسكي:

بدأت فنادق كمبينسكي رحلتها في العام 1897، ومن حينها وحتى يومنا هذا لطالما اعتبرت واحدة من أقدم مجموعات الفنادق في أوروبا وأكثرها فخامة. تراثها العريق والفني في الخدمة المثالية والضيافة الرائعة يضيف على شخصيتها فرادة استثنائية. اليوم تنتشر علامة كمبينسكي عبر 73 فندقاً من مستوى الخمس نجوم في 31 بلداً عبر العالم مع مواظبة العمل على انتاج المزيد والجديد في كل من أوروبا والشرق الأوسط وأفريقيا وآسيا. يملك كل فندق من المجموعة امتداداً لقوة ونجاح علامة كمبينسكي في عالم الفنادق دون أن يفقد بهيمته الخاصة المميّزة. وبذلك تشترك مجموعة كمبينسكي بفرادتها وجودة خدماتها التي لطالما مهدت جوائز التميّز فضلاً عن التجمعات الاستثنائية ومساهمات الإقامة الفخمة والمرموقة. ينهل كل فندق من جودة المجموعة ويطلع نفسه بخصوصية الثقافة التي ينتمي إليها في منطقتة ليلاقي بذلك توقعات ضيوفه المميزين. كمبينسكي عضو مؤسس في اتحاد الفنادق العالمي (GHA) وهو أكبر تحالف عالمي للفنادق المستقلة.

